

## Nadal: “Hay circulación del virus en Mendoza”



La ministra de Salud, Ana María Nadal, confirmó que hay transmisión del virus entre los mendocinos”.

“Tenemos que asumir que hay contagio, hay virus. Si bien no se ha cambiado el estatus de transmisión en la Nación, existe transmisión y hay existencia del virus en Mendoza”, explicó.

“Se está y trabajando diariamente para ajustarse a las necesidades que se requieran. Hay una coordinación muy importante entre el sector público y el privado”, agregó.

En el día de ayer en nuestra provincia fallecieron dos personas más, lo que hace un total de **13 fallecidos**.

Fuente: Jornada